



Jean Hornain

Jean Hornain, 56 ans, est le Directeur général de Citeo depuis le 02 mai 2016.

Il a dirigé pendant plus de 10 ans Le Parisien. Auparavant, il a créé l'Equipe TV en 1998 puis l'Equipe.fr en 2000, après avoir occupé les postes de Directeur du département télévision d'Amaury Sport Organisation et de Directeur Général de Sierra Production (1992-1997).

Diplômé du MBA HEC, il a travaillé au sein du département Corporate Finance de la banque d'affaires ScotiaMcLeod Inc à Londres. Sportif de haut niveau, il a été membre de l'équipe de France de volley-ball de 1979 à 1985.

A la tête de Citeo, Jean Hornain a basé sa feuille de route sur la performance et l'innovation pour répondre aux besoins des entreprises et des consommateurs et améliorer l'efficacité du tri et du recyclage en France.